

KiTa Der Spatz - noch sind die Handschuhe sauber

Dem Ruf der alljährlichen Umweltaktion „Bornheim putzt sich raus“ ist die KiTa „Der Spatz“ e.V. gerne gefolgt.

Am Montag war der auserkorene Tag um den Hemmericher Spielplatz und das angrenzende Wäldchen von Dosen, Plastik und sonstigen Müll zu befreien.

Gerade nach den Karnevalszügen findet sich immer besonders viel Unrat am Rand der Schauplätze. Hierzu meint die Leiterin des Spatz Inken Rudies: „Es ist wichtig, dass Kinder lernen sorgsam mit unserer Umwelt umzugehen und Verantwortung übernehmen. Für die Kinder ist diese Aktion spielerisch und jedes gefundene Teil Müll wird bejubelt - es fühlt sich an wie eine Müll-Schnitzeljagd.“

Am Ende waren es 4 große Müllsäcke voll und die stolzen Spatzkinder glücklich über soviel



Erfolg!

Am 5. Mai findet in Hemmerich der Garagentrödel statt, auch die

Spatzen nehmen teil und neben eigenen Verkaufsständen im Hof, wird es auch wieder leckeren

selbstgebackenen Kuchen geben. KiTa Der Spatz e.V. Pützgasse 25, 53332 Bornheim